



Pièces	8 Pièces
Superficie	230 m²
Référence	MZIG03370
Prix	1 000 000 €

Murs

Maison à vendre (84220)

Exclusivité - Au cœur du pittoresque village de Murs, en plein cœur du Luberon, superbe maison de village historique. Datant du 18ème siècle, cette maison a été entièrement rénovée avec soin, offrant aujourd'hui un mélange parfait de charme historique et de confort moderne. D'une superficie de 230 m² habitables, cette propriété bénéficie d'une superbe position offrant une vue imprenable sur les massifs du Luberon. Vous serez immédiatement séduit par sa superbe façade exposée plein sud, ainsi que par son petit jardin extérieur, idéal pour profiter des douces soirées d'été en Provence. Sa ...

Sole mandate - In the picturesque village of Murs, in the heart of the Luberon, superb historic village house. Dating from the 18th century, this house has been entirely renovated with care, offering today a perfect blend of historic charm and modern comfort. With 230 m² of living space, this property enjoys a superb position with uninterrupted views of the Luberon mountains. You'll immediately fall under the spell of its superb south-facing facade, as well as its small outdoor garden, ideal for enjoying the mild summer evenings in Provence. Its location in the heart of Murs means you'll enjoy ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

